



## **Comunicado**

Desde el proyecto de Extensión Circuito por la Memoria (FHCS-UNaM), espacio en el que desde hace tiempo venimos trabajando temáticas relacionadas al pasado reciente, los derechos humanos, la memoria y los procesos socio-políticos, queremos manifestar nuestra preocupación por lo ocurrido recientemente en el Regimiento de Monte 30 de la localidad de Apóstoles donde, según trascendió, una vez más, un joven -Michael Natanahel Verón, de 26 años de edad- integrante de las fuerzas militares sufrió tormentos que atentaron y atentan contra su salud y su vida con las repercusiones familiares y sociales que ello conlleva.

En rigor, este tipo de prácticas reiteradas e instaladas en distintas guarniciones militares en nuestro país, heredan lo peor de la lógica del abuso de poder y el amedrentamiento; fechorías que se inscriben dentro de un modus operandi represivo que es menester atender y desnaturalizar desde sus cimientos.

En este sentido, más allá de las medidas que se adopten en términos legales y judiciales, exhortamos a que se implementen acciones en materia pedagógica, educativas y ético-políticas, que vayan de la mano con una perspectiva respetuosa de los derechos humanos y que contribuyan a reflexionar profundamente en tal sentido.

Hacemos un llamamiento, finalmente, a las autoridades del Ministerio de Derechos Humanos de la Provincia de Misiones, a que, en la medida de sus posibilidades, tome intervención y se interese sobre las vicisitudes del caso.

### **Integrantes Proyecto de Extensión Circuito por la Memoria**

**Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales - Universidad Nacional de Misiones  
(FHCS-UNaM)**

